



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu son ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE le 29 avril dernier. En voici les points saillants:

Notre présidente sortante Sylvie Berthiaume a souhaité la bienvenue à tout le monde qui s'est déplacé. La table pour le "potluck" était bien garnie de délices! Elle a ensuite procédé à la présentation du rapport annuel de nos activités: 2024-2025 a été une année fertile pour SES!

Rayonnement de SES dans notre milieu

Nous avons tenu 7 réunions en 2024-25 excluant l'AGA. Celles-ci permettent de faire un survol de l'actualité en environnement tant au niveau régional que national. C'est aussi l'occasion pour les personnes présentes de proposer des actions et de s'y impliquer. Nous avons aussi une liste impressionnante d'envoi de courriels d'information de plus de 155 personnes, témoignant de l'ampleur de notre influence.

Reconnaissance de notre OBNL

SES a obtenu le statut d'organisme collaborateur auprès de la ville de Sutton, ce qui nous permet de bénéficier d'un soutien limité des ressources de la ville comme l'utilisation gratuite de la salle du conseil, le prêt de certains équipements et des subventions ponctuelles pour certains projets.

Dialogues pour la transition écologique

Cette activité de SES est un de nos plus grands succès avec une participation et notoriété inégalées cette année. Le comité a organisé pas moins de 11 conférences, films et panels à l'automne 2024 et au 1er semestre 2025. La participation y était en moyenne d'une quarantaine de personnes. Grâce à une subvention de la ville, cette programmation va se poursuivre en 2025-26. Nous comptons sur la grande participation à cette activité pour favoriser le réseautage et un engagement actif des gens de la communauté.

Mobilité durable

Suite à notre action spectaculaire de convoi pour la mobilité durable en avril 2024, nous avons eu des échos de plusieurs acteurs de la région de Brome-Missisquoi. Notre comité est donc devenu régional avec la participation de membres de Mères Au Front des Cantons de l'Est, du Comité Vert de Cowansville et de personnes représentant d'autres municipalités. Notre objectif principal est la promotion d'un système de transport collectif public, abordable et efficace dans notre région. Nos actions en ce sens se poursuivront cette année.

Liens avec les groupes environnementaux nationaux

Rappelons que nous sommes membres du Front commun pour la Transition énergétique, du Réseau Demain le Québec (Fondation Suzuki). Nous avons aussi des liens très étroits avec le mouvement Mères au Front.

Finances et projections pour l'avenir

Bien sûr, le bilan financier, les prévisions budgétaires et notre plan stratégique ont été présentés et approuvés par les membres.

Élections

Les six personnes suivantes ont été élues pour un mandat d'un an:

- Sylvie Berthiaume
- Linda Boisclair
- Ginette Brunet
- Donald Nolet
- Maxime Bouffard
- Francine van Winden

Un poste demeure vacant.

Prochaine rencontre de SES en septembre.

Date à confirmer.

Au plaisir et BON ÉTÉ!